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会長挨拶：星野義男会長 
皆さん、こんにちは。 

今年に入って初めての大寒波が来ているよう

です。２年続きの大雪の年であるように言われ

ております。 

寒さと省エネ需要もあってか、地元のストーブ

メーカーのコロナさんは昨年から受注が引き

も切らず増産増産と追われているようです。 

主力の外注先の外山工業さんでも土日返上で生産に追われ、忙

しい事は業績に反映し、社内の活気を呼び、また関係各社へ波

及していくのでしょうか。先日の新年会に出席させて頂いての

会場は、不景気などどこ吹く風といった大いに盛り上がりの宴

席でした。 

好業績の会社から仕事の受注が頂ける、つまり取引させてもら

えることは、実情コスト面では厳しいかもしれませんが、社内

の工場機械が止まったり、社員を遊ばせたりする心配からも解

放されるのではないでしょうか。 

ところで話は変わりますが、４月１日から第四分区が地区の

GSE の受入れをすることになりました。メンバーはオランダか

らの男性２名女性３名の計５名で、教員や銀行員をされている

方々です。 

一番の難題はその間の受入れ家庭の問題です。基本的にホーム

ステイが原則なのでしょうが、会員だけでなく家族に大変な手

間を掛ける事になります。そんな中、我が北クラブの下村啓治

さんから男性２人の受入れと、单クラブの田中衡機さんの会長

様から女性３名の宿泊を快く受けて下さいました。心から感謝

にたえません。ありがとうございます。GSE メンバーの方々も、

日本家庭を実体験するという貴重な経験をして頂けることかと

思います。 

後は行動計画を４クラブで練り、受入れ準備を進める予定です。 

その節はご家庭で受入れをして下さる下村さんと田中さんはじ

め、皆さんのご協力を切に切にお願いし、本日の挨拶を終わり

ます。ありがとうございました。 

 

幹事報告：石川一昭幹事  

・地区社会奉仕委員長より  

社会奉仕委員会セミナー開催のご案内 

 日時 ２０１２年２月２４日（金）13：30  

会場 まちなかキャンパス長岡 

・４月の地区大会で分区ごとに特産品等の展  

示をします。展示希望者は申出て下さい。 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ会長：星野 義男 

三条北ＲＣ幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣＳＡＡ：丸山  勝 

                             

■出席状況 

・本日の出席：６９名中４３名 

・先々週の出席率：６９名中５７名 

８２．６１％ （前年同期７５．０％） 

   

 

■本日の行事：「新会員卓話」 

 
■本日のビジター： 

      三条ＲＣ   成田秀雄さん 

       

■本日のオブザーバー： 

    三条ＲＡＣ 斎藤智子さん 

 

■先週のメークアップ：（敬称略） 

  １月１９日燕ＲＣへ  中條耕二 

        岡田 健、山口龍二 

        石川勝行、加藤 實 

     ２３日三条南ＲＣへ  

         中條耕二、山上茂夫 

     ２４日親睦活動委員会 

         外山裕一、石黒隆夫 

         石丸 進、新田あみ 

         佐藤秀一、本田芳久 

         高橋研一、羽賀一真 

         平出冨士夫、樋口 勤 

         目黒由賀利  

 

     

 

 

     

 例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 
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・５/６～９のＲＩ国際大会に参加される方は、早急に申出下さい。 

又、三条单ＲＣで国際大会参加の旅行を計画されているので、ご希望の方は申出下さい。 

（２０１２年５月３日～５月７日）配布パンフレットをご覧下さい。 

  

委員会報告：親睦活動 「新年会」のご案内   

３１日の新年会は豪華景品を用意し、パターゴルフのゲームで競って頂くとい

う企画を用意し、又、会費は２,０００円の予定でいましたが、１,０００円に

変更しましたので多数の出席をお願いいたします。 

 

「三条ローターアクトクラブ活動報告」        三条ローターアクトクラブ 

会長 齋藤智子さん 

 こんにちは。三条ローターアクトクラブ会長の齋藤と申します。今期が始

まってから半年が経過いたしましたので、今までの活動と、今後の活動予定

を報告したいと思います。 

 まずメンバーですが、11 名で今期スターしましたが、12 月にアクト OB の

紹介で、男性 2名の入会があり、現在は 13名で活動を行っています。 

次に今までの活動を報告いたします。 

8月 20・21日に豪雤被害を受けた下田地区のボランティア活動に参加しました。 

続いて 9月 23日に会員増強イベントのビリヤード交流会、10月 27日には毎年恒例の長久の家寮

生とのボウリング大会を行いました。10月 30日には加茂ロータリー様の恒例行事である｢さわや

かドライブ｣に共催という形で参加させていただきました。これは加茂に住む一人暮らしのお年寄

りとドライブを楽しむという内容で、多くのお年寄りの参加がありました。半年間で様々な活動

をしてきましたが、どの活動でも得るものが沢山ありました。例えばボウリング大会で寮生の一

人が突然発作を起こしてしまい、一時プレイを中断するというアクシデントがありましたが、そ

の倒れた寮生を気遣い、入れ替わり立ち替わり他の寮生が様子をうかがいに来ます。純粋に周り

の人を気遣う態度は、人を思いやることに躊躇してしまう私にはとてもまぶしいものにうつりま

した。これは見習わなければならないものです。このように、これからの行事でもいろんなもの

を得ていきたいと思います。 

 1月以降の行事ですが、1月 12日に｢ぜんてい｣にて新年会、15日には地元の小学生と行うお菓

子作り交流会、19日には恒例行事の長久の家との餅つき大会を予定しています。また先のことに

はなりますが、3月 10日から 2日間にわたり、全国のローターアクトが集まる全国ローターアク

ト研修会が新潟の朱鷺メッセで行われます。多くのロータリアン様の参加をお待ちしております。 

 さて、先日忘年会の際に、ローターアクトのメンバーは家族のようなものだという話をしまし

た。考えてみると、仕事のような上下関係でもなく、ただ仲がいいだけの関係でもなく、家族と

考えるとしっくりくるような気がします。三条ローターアクトクラブでは、新しい家族をいつで

も募集しています。ロータリアンの皆様には私に弟でも妹でもかまいませんので、新しい家族を

つくっていただければと思います。 

残り半期となりましたが、引き続きご支援よろしくお願いいたします。 

 

■ロータリ財団ＢＯＸ：２４日現在累計３１０,０００円 
中條 耕二君 ＰＨＦ７回目に挑戦です。 

武田 恒夫君 本日コメントを読ませて頂きましたので    

 

■米山奨学ＢＯＸ：２４日現在累計２３３,０００円 
金子太一郎君 山本五十六を観に行ったところを米山さんに目撃されたので。 

笹原 壯玄君 節分法要のご協力をよろしく。 

石丸  進君 平出さん、卓話ご苦労様です！ 

浅野潤一郎君 漸く入会半年が過ぎました。尐しづつ慣れるように努力したいと思います。宜し

くお願いいたします。 

馬場直次郎君 ボックスに協力して！ 

石川 一昭君 米山委員長に協力です。 
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岡田 大介君 協力！ 

丸山 達夫君 同じテーブルに座ったご縁です。 

米山 忠俊君 平出さん卓話ご苦労様です。久しぶりに三条シアターで山本五十

六の映画鑑賞しました。金子会員の姿も拝見しました。とても良

かったです。 

 

■ニコニコＢＯＸ：２４日現在累計５７８,０００円 
成田秀雄君（三条ＲＣ）本日はアクト会員のご紹介とお願いに三条ローターアクト会長の齋藤  

と共に参りました。宜しくお願いします。 

笹原 壯玄君 年末年始と忙しく久しぶりの例会です。次の行事は節分法要で祈祷料のお願い廻

りです。今年も節分のご協力を宜しくお願いします。 

岡田 大介君 平出さんの卓話に感謝!! 
佐藤 義英君 平出さん卓話ご苦労さん。卓話よりカラオケを１曲どうぞ!! 
佐藤 弘志君 平出さんの卓話楽しみにしておりました。途中で好きな歌などもお願いします。 

高森 武志君 平出さん、卓話ご苦労様です。 

石川 一昭君 平出さん卓話、楽しみです。１曲準備致しましょうか？ 

坂内 康男君 本日卓話、平出さんご苦労様です。楽しみです。昨日からテニスの錦織圭さんの

上位で頑張っているホットニュース元気が出ます。 

星野 義男君 平出さんの卓話に感謝して!! 

早川 瀧雄君 平出さんの卓話楽しみです。時間が余ったら赤いハンカチなどい

かがですか？ 

岡田  健君 ＢＯＸに協力 

 

本日の行事：新会員卓話      平出冨士夫会員 
大変多数の方から激励を頂き、感謝いたしております。 

ロータリークラブに入りますと卓話というプログラムあって、何かを話

さなければいけないと言われておりましたが、何を話していいものか夕

べも悶々として１０時間位しか眠れず、些か寝不足気味です。それでも

何かをと思いましたが、つまらない生い立ちと、今の職業に就いた動機

等をお話させて頂きます。 

新潟市西区赤塚（子供の頃は西蒲原郡赤塚）で育ちました。赤塚は大根、

西瓜、葉たばこ、冬には佐潟という小さな湖に白鳥も飛来し風光明媚と

はいきませんが、のどかな田舎に９人兄弟の末っ子として生を受けました。中学２年の時に母が

他界し、都会へのあこがれが強くなりました。父に内緒で就職も決めました。しかし、高校だけ

は出ろといわれ県立新潟工業高校に進学しましたが、学年を重ねるごとに都会への願望は強くな

るばかりで、兄が東京で就職していましたので、住み込みで働ける会社を探してくれとお願い、

高校の勉強とは違う繊維関係の営業見習いでしたが、早く東京に行きたいので決めました。 

会社は新宿区四谷で確かに繊維関係ですが、扱っている商品はブラジャー、パンティー、コルセ

ット・・・まさに女性の肌につける商品ばかりでした。これはえらい会社に入社してしまったな、

とは思いましたが憧れの東京での生活は今でもいい想い出として残っています。 

仕事に慣れてくると納品をすることになりましたが、車の免許は持っていませんから、電車で行

くか、自転車で行ける範囲です。 

ランジェリーコーナーは店員の殆どは女性です。検品でブラジャーの数を数えたりは本当に恥ず

かしい思いでした。しかし、若いきれいな店員さん達ばかりでしたので嬉し恥ずかしの気持ちが

交錯していました。その後、営業を命じられましたが、慣れとは恐ろしい物で、女性の店員さん

に「ここにフリルが・・・」などと説明できるようになっていました。 

その頃、先輩に誘われて四谷にあるバーに行きました。取引先の社長が入ってこられましたが、

私どもはその会社の営業マンと話していましたから社長が私たちのことを知るよしもありませ

ん。 

その社長はバーテンさんと談笑していました。普段、私たちが話しも出来ない社長さんとこんな

にニコニコ話が出来る、この商売ってなんなんだろう、もしかしたらすごい商売じゃないかと思

いました。これが強烈に脳裏に焼き付きました。 
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そんな頃、高校の同級生が三条でバーテンを始め、私も誘われました。私は「何かいいことがあ

るのか」と聞きました。「酒は飲めるし女にも結構縁がある」と言われました。それは別としまし

て四谷のバーの光景が脳裏から離れることがありませんでしたので、まもなくして三条に来まし

た。 

最初は、阿部さんのリズさんの前の「ニッカバーウエア」です。その節は阿部さん大変お世話に

なりました。１年位でバーテンダースクールを出ました。そして居島に店を替えました。 

その頃から、経営者になってみたい、マスターになりたいという思いが強くなり、大勢の方の協

力を得まして店を持つことが出来ました。高度経済成長期でしたし私も一生懸命頑張りました。

今より遙かに景気が良かったと思います。燕の洋食器も全盛期だったと思いますが、三条に夜飲

みに来て、燕のお客様に会わない日はないほどでした。週末は昭栄通りや本寺小路は肩と肩がぶ

つかる程賑わっていました。今の昭栄通りや本寺小路は寂しい限りです。 

そこそこ商売も成り立ち、何店舗か出すことが出来ました。 

儲かって来ますと、とは言っても皆様方と０が一桁も二桁も違いますが、元来の怠け癖と遊び癖

が、鎌首をもたげまして遊びほうけて店を顧みなくなりました。一生懸命やっても大変な時に遊

びほうけている訳ですから、業績は推して知るべしです。それでも何とかやっておりましたが昭

和４７年東映ビルがリニューアルオープンした時１階に出したクラブが最後でした。業績挽回、

復活とは思うように行かず、若さも手伝っていたと思いますが「俺なら又いつでも商売できる」

と安っぽい自惚れと店を縮小してやるのは格好悪いという気持ちが強かったように思います。今、

考えてみれば１店舗くらいに縮小して何とかなったのではないかと思いますが。何せ若さは馬鹿

さです。逃避しょうと思いまして、逃避と言えば聞こえはいいですが夜逃げです恥ずかしい話で

すが。 

知人を訪ねて、高校時代に多尐勉強した仕事に就いたのですが思うような仕事が出来ず苦戦しま

した。タイミングがいいのか悪いのか、その頃、家内が下の子を宿しましてこの子が生まれたら、

なかなか生活もうまくいかないと思い、前にお世話になった居島の親方に連絡しましたら「三条

へ戻ってこい」と優しい言葉をかけて頂き戻ってきました。 

仕事はしていましたが、やはり身から出た錆とは言え店を潰したと言うことが、なかなか思い切

った商売が出来ず前に進み出すことが出来ずに悶々としていた頃、先輩から長岡で商売をやるか

ら手伝ってくれないかと言われ長岡へ行きました。 

クラブでしたからお客様は社長さん、管理職の方が殆どでした。その中の一人のお客様が、「長岡

で商売する気はないか」と言って頂き昭和５３年に長岡の坂之上に「赤いハンカチ」という歌謡

パブを開店させて頂きました。当時はカラオケが走りで８トラのテープが５０本しかありません

でした。たまたま私が趣味でギターを弾いていましたのでテープにない歌をギターの伴奏で歌っ

て頂きました。そのことが功を奏した訳ではなと思いますが、２０坪で開店しましたが、１年後

は５０坪に拡張することができました。その後も店舗を増やすことができ最終的には６店舗にな

りました。もしかしたらこの商売でも組織らしい組織が作れるかなと密かに思っていました。し

かし、私がそうだったようにこの商売は小資本で独立できる商売です。店長を育て、ママを育て

店を作る。ところが優秀な社員ほど辞めて独立します。育てて、辞めるの繰り返しでした。疲れ

と面倒くささもあり深酒をし、身体を壊してしまいました。主治医にこのまま商売を続けたらま

ずいと言われ平成２年にすっぱり商売を辞めました。約１年療養でもないのですが静養し身体も

元通りになりかけた頃、これから何をしたいいのか考えましたが、水商売をやろうと言う気力が

起きませんでした。 

今日は欠席ですがヴィームの佐藤会長に相談しましたら「よければ俺の処へこい」と温かい言葉

をかけて頂き、入社し１３年間務めさせて頂き、その間に二人の娘も嫁がせることができ父親の

責任の一端を果たせたかなと思っています。何の取り柄もない私ですが厚遇をして頂き、佐藤会

長には感謝しても仕切れません（今日いらっしゃらないのが本当に残念ですが） 

定年後、何をしたらいいのかと考える様になり、手に職も無く、資格など何もありません。小さ

な焼き鳥屋でもやろうかと軽く考えていました。でも定年後では気力も体力も萎えるかもしれな

いと思い定年を待たずに退職しました。ヴィームさんは若手の社員の成長が著しくアナログ人間

の老兵はいない方が会社の為になるのではないかとも思いました。 

家内に焼き鳥屋は似合わないと言われ、それなら昔やっていたカラオケスナックしかないなと思

い今の店を開店しました。 

温かいお客様と素晴らしいお客様に恵まれ、開店してから８年半経ちました。支えて頂いた多く
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のお客様には「感謝」の二文字しか見当たりません。これからもそのことを大切に胸に秘めて頑

張っていこうと思っています。 

とりとめのない話でしたが、最後に昔お世話になった親方に「友達というのは何人持ったかでな

くて誰を選んだかで人生大きく左右される場合があるから、おまえもいい友達に恵まれるように

自分を磨けよ」と言われたことを思い出します。残念ながら私には余りその資質がなかったよう

に思います。ですが今こうやって皆様方のように素晴らしい方と知り合いになれ、同じクラブに

居れるとは本当に幸せ者だと思っております。 

努めて皆様方の末席を汚さないように一生懸命頑張っていく所存です。どうか温かいご指導とご

鞭撻をお願い申し上げまして卓話とさせて頂きます。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 今日は高森副ＳＡＡ      お客様紹介 

 

      

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三条ＲＣ成田新世代奉仕委員長（ローターアクトクラブ担当）と三条ＲＡＣ会長齋藤智子（ちえこ）さ

んと来会 

成田委員長は、アクトクラブの会員の推薦をお願いされていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加希望者は事務局まで 

 

 

 

 

 

 

三条单ロータリークラブより 

２０１２年国際ロータリーバンコク大会視察ツアー参加のお誘い 

 

タイの大洪水によりバンコクは首都機能を失うまでの多大な影響を受

けましたが、驚異的なスピードで復興しています。 

５月に行われる国際ロータリーバンコク大会はその復興ぶりを視察す

るにも大変良い時期の開催となりました。 

連休を有効活用し、ＲＩ国際大会の開会式及び第１回本会議に出席頂

く日程です。ご検討の程宜しくお願い申し上げます。 
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日 月 火 水 木 金 土

1/29 1/30 1/31 １ ２ ３ ４
三条南ＲＣ
新年会　　　　於：
松木屋

三条北ＲＣ
新年会
点鐘18:30
於：三条ﾛｲﾔﾙﾎﾃ
ﾙ

三条ＲＣ
卓話
菊池　渉会員

三条東ＲＣ
例会日振り替
燕ＲＣ
奨学生ｽﾋﾟｰﾁ
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

米山奨学
セミナー
三条東Ｒ
Ｃ社会奉
仕事業

５ ６ ７ ８ ９ １０ １１
三条南ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
鈴木会長

三条北ＲＣ
世界理解月間
地区国際奉仕
委員長
小林勇様

三条ＲＣ
卓話
いからしの里
園長
金子恒彦様

三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
通常例会

１２ １３ １４ １５ １６ １７ １８
三条南ＲＣ
休会

三条北ＲＣ
歴代会長卓話

三条ＲＣ
「世界理解月
間」地区国際奉
仕　委員長
小林勇様

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
夜例会
加茂ＲＣ
新会員卓話

吉田ＲＣ
夜例会

ロータリー
財団セミ
ナー

１９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４ ２５
三条南ＲＣ
世界理解月間
国際奉仕委員長
鈴木武会員

三条北ＲＣ
卓話
目黒由賀利会員

三条ＲＣ
ＲＩ創立記念日
《新年会》
於：二州楼

三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
外部卓話
加茂ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

吉田ＲＣ
通常例会

会長エレ
クト研修

２６ ２７ ２８ ２９ 卓話講師
三条南ＲＣ
夜例会

三条北ＲＣ
エレクト研修報
告会

三条ＲＣ
「ＰＥＴＳ報告」

　２日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
　９日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
１３日（月）三条南ＲＣ  （三条信用金庫本店）
１６日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
１７日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）

記帳受付 ２１日（火）分水ＲＣ  （新潟大栄信用組合本店）
２２日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）
２７日（月）三条南ＲＣ  （三条信用金庫本店）

会長ｴﾚｸﾄ研修 ２０１２年２月２５日（土） 鈴木年度

地区大会 ２０１２年４月２２日（日） 石本年度

地区協議会 ２０１２年５月２０日（日） 鈴木年度

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　水曜日　巻　木曜日　見附

加茂ＲＣ　２/２　水都家艶笑師匠
燕ＲＣ　２/２３　燕市防犯チャイム「恋ツバ
メ」について
三条東ＲＣ　２/１６
第2560地区国際奉仕委員長小林勇様

２月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


